

INDIA NORTE

Contraste de aromas y culturas

India es, con toda seguridad, uno de los países más fascinantes de Asia. Algunos de sus monumentos más importantes, como el Taj Mahal, figuran en todas las listas de las Siete Maravillas del Mundo. Y quien no ha oído hablar de sus mercados multicolores, del aroma de las especias, de su riqueza étnica y cultural, de los templos de Shiva, del explorador Vasco da Gama, de las novelas de Rudyard Kipling, de Mahatma Gandhi o del gobierno de los rajás británicos...cualquiera de estas imágenes, todas ellas fascinantes, exóticas e históricas, es suficiente para justificar un viaje al país. Pero, a pesar de los miles de viajeros de todos los continentes que ya han ido, a pesar de los cientos de catálogos que se han llenado con sus imágenes y pese a las decenas de películas que se han ambientado en este país, India sigue siendo un enigma. Es un país demasiado grande, demasiado complejo y demasiado diverso para poder comprenderlo en un solo viaje. Hay que volver una y otra vez, abrir los sentidos a los contrastes y dejarnos seducir por la fragancia de una sociedad en la que todavía se respira el aroma de las mil y una noches.

SALIDA 8 de noviembre de 2023



1er Día. Volamos a Delhi.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona. Salida de vuelo de Lufthansa a Frankfurt, donde conectaremos con el vuelo a Delhi. A su llegada nos trasladaremos al hotel donde estaremos alojados.

2º Día. Delhi.

Después del desayuno empezaremos la visita de Delhi. Durante el recorrido veremos el Fuerte Rojo, entraremos en el templo sij de Bangla Sahib y conoceremos las callejuelas de Chandi Chowk hasta la mezquita de Jama Masjid. A continuación conoceremos el Memorial de Gandhi y realizaremos un trayecto en rickshaw por el mercado de especias de Khari Bhaoli. Almuerzo. Por la tarde veremos la Puerta de la India, la zona residencial y administrativa y el Palacio Presidencial y después regresaremos al hotel para cenar y descansar.

3er Día. Delhi – Udaipur.

Desayunaremos y tomaremos el vuelo a Udaipur. Cuando lleguemos iremos a instalarnos en el hotel. Después de almorzar saldremos a dar un paseo por la población y los mercados locales y haremos un relajante recorrido en barco por las aguas del bonito lago Pichola. Cena y alojamiento en el hotel.

4º Día. Udaipur.

Esta mañana visitaremos el complejo palaciego de Udaipur. Durante el recorrido veremos el palacio de Jag Mandir y pasaremos por los jardines de Saheliyon ki Bari. Por la tarde conoceremos los templos de Eklingji y Nagda e iremos a la localidad de Delwara para ver el palacio de Devi Garh, del siglo XVIII, donde disfrutaremos de la experiencia de merendar en el mismo palacio. Regreso al hotel para cenar y descansar.

5º Día. Udaipur – Ranakpur – Jodhpur.

Después del desayuno iremos en autocar a la ciudad de Ranakpur, donde visitaremos el templo jadinista de Adinath, del siglo XV. Almorzaremos y por la tarde continuaremos la etapa por carretera dirección Jodhpur. Visitaremos los mercados locales de la ciudad y después nos instalaremos en el hotel.

6º Día. Jodhpur – Jaisalmer.

Desayunaremos y visitaremos la fortaleza de Mehrangarh, llena de palacios de arena roja. A continuación conoceremos el mausoleo de mármol blanco de Jaswant Thada y pasaremos por los hermosos jardines de Mandore. Cuando acabemos la visita almorzaremos y saldremos por carretera hacia Jaisalmer, la ciudad del desierto, donde llegaremos a última hora de la tarde. Cena y alojamiento en el hotel.

7º Día. Jaisalmer.

Por la mañana, después del desayuno, descubriremos el Fuerte de Jaisalmer (UNESCO) donde subiremos en tuk-tuk. A continuación seguiremos descubriendo la ciudad y veremos las residencias *haveli* de Salim Singh, Patwon y Nathmalji, y los lagos de Bada Bagh y Gadisarar. Almuerzo. Por la tarde haremos una excursión para ver las dunas del desierto del Thar, que se extienden por una superficie de unos 3.000 km² separando el Rajastán de la llanura del Indo. Haremos un recorrido con camellos, disfrutaremos de la puesta de sol y después regresaremos al hotel.

8º Día. Jaisalmer – Bikaner.

Desayunaremos y saldremos por carretera hacia Bikaner para conocer el fuerte de Junagarh. Durante su visita conoceremos los distintos estilos arquitectónicos de sus palacios. Almuerzo. Por la tarde haremos un recorrido por la ciudad con los tradicionales tongas. Finalmente regresaremos al hotel para cenar y descansar.

9º Día. Bikaner – Mandawa – Jaipur.

Después del desayuno nos trasladaremos por carretera a Mandawa, donde al llegar visitaremos sus tradicionales havelis con sus fachadas multicolores. Almorzaremos y por la tarde continuaremos hacia Jaipur, la capital del Rajastán, donde nos alojaremos las próximas dos noches.

10º Día. Jaipur.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos trasladaremos a Amber. Cruzaremos las murallas de la ciudad por la puerta del Pasado y después subiremos en jeeps hasta el fuerte. Al finalizar la visita regresaremos a Jaipur. Después del almuerzo haremos un recorrido para contemplar la delicada

decoración del Hawa Mahal, el observatorio astronómico de Jantar Mantar, el centro comercial de Badi Chaupar, el Palacio de la Ciudad y el Jal Mahal. Terminaremos el día haciendo un recorrido por los bazares de la ciudad. Por la noche disfrutaremos de un espectáculo de danzas locales.

11º Día. Jaipur – Abhaneri – Bharatpur – Fatehpur Sikri – Agra.

Después del desayuno saldremos hacia Agra. En ruta nos detendremos a conocer el pozo escalonado de Abhaneri y conoceremos el encanto de la población de Bharatpur, con sus múltiples antiguos palacios. Almuerzo. Por la tarde conoceremos la fortaleza de Fatehpur Sikri. Al atardecer llegaremos a Agra donde cenaremos y nos alojaremos.

12º Día. Agra – Gurgaon.

Después del desayuno iremos a conocer el Taj Mahal, el templo funerario de la reina Mumtaz Mahal y uno de los monumentos más impresionantes del mundo. A continuación descubriremos el Fuerte Rojo y almorzaremos. Por la tarde saldremos hacia Gurgaon, situado en las afueras de Delhi, donde al llegar cenaremos y nos alojaremos.

13º Día. Delhi – Benarés.

Después del desayuno volaremos a Benarés. Por la tarde realizaremos un recorrido en rickshaw para contemplar el templo de Vishwanant, la mezquita de Gyan Vapi y el templo de Annapurna. Al atardecer conoceremos el crematorio de Manikarnika y nos acercaremos a la ribera del Ganges para asistir a las ceremonias del Arti. Cena y alojamiento en Benarés.

14º Día. Benarés – Delhi.

Esta madrugada haremos una excursión en barca por el Ganges para ver los *ghats*, donde los peregrinos hindúes toman el baño purificador. Regresaremos al hotel para desayunar e iremos a conocer el templo budista y la stupa de Sarnath. Almorzaremos y nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Delhi. Al aterrizar cenaremos y después nos acompañarán al aeropuerto para tomar el vuelo a Frankfurt. Noche a bordo.

15º Día. Llegamos a Barcelona.

Llegaremos a Frankfurt y conectaremos con el vuelo a Barcelona, donde daremos por finalizado el viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

4.990- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

1.185.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos internacionales con Lufthansa y vuelos domésticos con líneas nacionales, clase turista • Estancia en hoteles de 5***** en Delhi, Udaipur, Jodhpur, Jaisalmer, Jaipur, Agra y Gurgaon y de 1ª clase en Bikaner y Benarés • Pensión completa • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Delhi • Visita de Udaipur • Visita de los templos de Ranakpur • Visita de Jaisalmer • Visita de Jodhpur, Bikaner y Jaipur • Visita de Mandawa • Visita del pozo escalonado de Abhaneri y de Bharatpur • Visita de Fatehpur Sikri • Visita de Agra con el Taj Mahal y el Fuerte Rojo • Visita de Benarés en paseo en barca por el río Ganges • Visita de Sarnath • Seguro de asistencia en viaje



OBSERVACIONES: Visado necesario. Su importe NO está incluido en el precio del viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.